

Heiner Studer cède sa place à la tête du Parti Evangélique (PEV) après exactement 6 ans en tant que président de parti

## Changement de présidence au PEV: Heiner Studer démissionne

**Heiner Studer démissionne le 5 avril 2014 lors de la 95e assemblée des délégués ordinaire du PEV Suisse à Bienne. Dans la personne de Heiner Studer le PEV a eu un président particulièrement engagé qui a dirigé le parti avec compétence et grand engagement personnel. Le PEV le remercie cordialement pour son engagement.**

Après exactement 6 ans à la tête du Parti Evangélique Heiner Studer démissionne de la présidence le 5 avril 2014 lors de l'assemblée des délégués à Bienne. Ce n'est pas une décision de cœur mais de raison, explique Heiner Studer. « Je suis d'avis que ce n'est pas un retraité qui doit conduire le PEV dans les élections nationales 2015. » En mai il aura 65 ans et alors commencera pour lui une nouvelle étape. Déjà pour la fin de l'année Heiner Studer s'est retiré après 40 ans de politique communale à Wettingen.

Dans la personne de Heiner Studer le PEV avait un président particulièrement engagé qui dirigea le parti avec compétence et grand engagement personnel. Ses visites, entretiens et courriers furent innombrables, toujours encourageants et truffés d'anecdotes de sa riche expérience politique. Sous sa direction le PEV pu en 2011 défendre ses deux mandats au Conseil national de Maja Ingold (ZH) et de Marianne Streiff (BE) et déposa avec la réforme successorale « Imposer les successions de plusieurs millions pour financer notre AVS » pour la première fois (ensemble avec d'autres partenaires) une initiative populaire. Heiner Studer continuera de s'investir pour celle-ci. Le PEV remercie Heiner Studer cordialement pour son grand engagement.

Heiner Studer fut élu président du PEV le 5 avril 2008 à Neuchâtel. Il cédera donc sa place exactement 6 ans plus tard. Heiner Studer pris ses fonctions en Romandie et il convient donc de les remettre là aussi. Au travers de sa manière intégrative il sut accompagner avec clairvoyance le travail de fond en Suisse francophone. Heiner Studer s'exprime aussi librement en français. Les romands se sentirent ainsi pris au sérieux et bien représentés.

Heiner Studer connaît le PEV comme nul autre. De 1970 à 1976 il fut secrétaire général du PEV Suisse et du PEV du canton de Zurich. Déjà en 1973 il fut élu dans le Grand Conseil d'Argovie dont il fit partie jusqu'en 1998. A partir de 1974 il siégea 12 ans dans le Conseil municipal de Wettingen, la plus grande commune d'Argovie, avant de changer en 1986 dans l'exécutif. Pendant 28 ans Heiner Studer présida l'instruction publique et fut aussi à partir de 1994 vice-maire, c.-à-d. vice-président municipal à temps partiel. 1999 il changea au Conseil national et y siégea jusqu'en 2007. A partir de 2008 il couronna sa carrière PEV avec son engagement en tant que président de parti. Il serait illusoire de penser que Heiner Studer quitte à présent entièrement la politique. Le PEV pourra donc le garder en tant que membre du Comité central. Par ailleurs, Heiner Studer s'investi pour le Mouvement Politique Européen Chrétien (ECPM) en tant que président du conseil.

Berne, le 9 janvier 2014/nh/jdr/cm

Pour tout renseignement :

---

Heiner Studer (AG), Président PEV Suisse : 079 445 31 70  
 François Bachmann (VD), vice-président romand du PEV Suisse : 079 668 69 46  
 Christian Meyer, Coordinateur romand du PEV Suisse : 079 948 68 93  
 Joel Blunier, Secrétaire général PEV Suisse : 076 379 76 79  
 Jean-Daniel Roth, chargé de communication du PEV Suisse : 079 193 12 70

---